



Médaillée 2026
Pascale RUY

Médaille remise par Henri Roger Estrade + un élu du CME

Chère Pascale,

À force de volonté et d'efforts, tout le monde peut réussir.

C'est votre credo Pascale. Une conviction en laquelle nous devons tous croire et que vous incarnez chaque jour auprès des enfants et des adultes que vous accompagnez, en tant que Présidente de l'Association des familles.

Au cœur de votre engagement, une idée forte. Celle qu'avant de transmettre des connaissances, il faut parfois réapprendre à croire en soi, dissiper des appréhensions, apaiser des doutes, raviver le goût d'apprendre.

Chaque élève du primaire au lycée que vous accompagnez sait qu'il bénéficie d'une confiance sincère, patiente et bienveillante.

Votre ambition n'est pas d'en faire des premiers de la classe, mais d'offrir à chacun des bases solides, pour qu'il puisse, à son rythme, raccrocher le wagon.

L'année dernière, vous avez fait le pari audacieux de repenser l'organisation de l'accompagnement pour accueillir davantage de bénéficiaires. Accueillir plus d'enfants, tout en renforçant les exigences de discipline, de méthode et d'organisation.

Cette démarche illustre parfaitement l'équilibre rare qui caractérise votre action, entre détermination et pragmatisme. On reconnaît là l'ancienne actuaire dans une compagnie d'assurance, capable de structurer, anticiper, planifier... mais toujours au service de l'humain.

Rappelons également que l'Association des familles, qui a célébré ses 80 ans l'an dernier, soutient également les adultes, qu'il s'agisse d'aide administrative, d'initiation au numérique ou d'apprentissage du français. Autant de leviers essentiels pour l'autonomie et l'inclusion.

Pascale, vous créez des liens, des ponts, des opportunités. Ce travail, complémentaire de celui des institutions, mérite d'être pleinement reconnu et salué.

C'est donc avec une immense fierté que je vous remets la médaille de la Ville. Vous avez démontré que l'engagement, la rigueur et la bienveillance, lorsqu'ils avancent ensemble, peuvent véritablement transformer des vies.

Merci pour votre énergie et pour toutes ces graines de confiance et de savoir que vous semez au sein de l'association des familles.